## POUILLY-EN-AUXOIS Claude RANDEZ ACC

## Le cyclotourisme forme ses cadres à la sécurité

Samedi 27 octobre, à Pouilly-en-Auxois, s'est tenue une session de formation d'animateurs et d'initiateurs de club de la Fédération française de cyclotourisme (FFCT). En tant que partenaire historique, Grdf s'est associée à cette action résolument tournée vers la sécurité, un suiet d'actualité.

La FFCT de Côte-d'Or, qui compte aujourd'hui près de 1 500 adhérents, organise, comme chaque année, des sessions de formation pour les animateurs, moniteurs et les initiateurs des quarante clubs départementaux.



Le Codep 21 cyclotourisme a formé ses animateurs de clubs à la sécurité en ville et sur la route. Proto Xavier Dumismi

Ces formations permettent notamment de sensibiliser les cyclotouristes et les jeunes adhérents à la sécurité sur la route, la priorité n°1 de la fédération française. « Le sujet est d'importance à la campagne comme en ville. Pour les cyclistes et les automobilistes, il faut apprendre à partager la route », déroule Jacques Rouget, président du Comité département 21 cyclotou-

risme (Codep 21) à la lecture de l'article paru dans le Bien public (édition datée du 26 octobre).

Le soutien d'un groupe Partenaire de longue date de la FFCT. GrDF a tenu à participer à cette action en formalisant cet engagement dans une convention de partenariat afin de promouvoir une activité sportive respectueuse de l'environnement, dynamique et tendance, « Un accompagnement dans toutes les actions de sécurité, de solidarité et de santé autour du cyclotourisme (véloroute et VTT), sport de proximité, familial et convivial, s'il en est », a conclu Jacques Rouget à l'issue de la formation réalisée avec le concours du vélo-club et la municipalité de Pouilly-en-Auxois.